



Le Cameroun et l'Algérie s'affronteront fin mars en barrages aller-retour pour obtenir l'une des cinq places réservées à l'Afrique pour le mondial Qatar 2022.

Le sélectionneur national, Djamel belmadi, compte se présenter avec un effectif compétitif pour ce choc contre le Cameroun qu'il qualifie de « match de sa vie ».

Belmadi en conférence de presse, a indiqué qu'il doit effectuer quelques changements afin de se munir des armes nécessaires pour dompter les Lions camerounais.

Le tacticien algérien n'a pas exclu l'éventualité de faire appel à des joueurs qui ont déjà des sélections avec l'équipe d'Algérie et qui n'ont pas participé à cette dernière CAN, notamment Adlène Guedioura, le nouveau milieu de terrain de l'équipe de Burton Albion en D3 anglaise, mais surtout le retour d'un ancien international qui évolue en milieu de terrain. Nabil bentaleb, bien en forme avec le Sco d'Angers.

Djamel Belmadi devrait faire également appel à quelques binationaux évoluant sur le vieux continent pour cette mission périlleuse contre le Cameroun qui n'a jamais perdu en match officielle contre l'Algérie.